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Отрывок из разговора со Сваруу с Эрры 

 

Сваруу с Эрры (9): Сознание проявляет ДНК с более высоких планов в соответствии с 

принципом стоячих волн и доминирующих частот, но начиная с субатомного уровня, усложняясь 

по направлению к атомному. Простые молекулярные структуры, затем сложные, которые 

сформируют аминокислоты и другие элементы, необходимые для создания молекулы ДНК. Это 

всегда следуя шаблону по принципу планов строительства на более высоком уровне.  

 

Эти планы всегда будут следовать математическим шаблонам Сакральной Геометрии, которые 

уникальны для каждого сознания и индивида, никогда не одинаковы, точно так же, как никогда 

не будет двух одинаковых снежинок. Лучшим примером этого является то, как 

последовательность Фибоначчи преобладает в природе: улитка, лист папоротника, движение 

маятника. Везде одна и та же математика, и математика тороида – это тоже та же математика, 

но на ступень сложнее. Тороид является основой для всего материального, от атома до клетки, 

яблока, планеты или звезды, галактики. 

 

 

Первоначально на испанском языке - вторая половина 2022 года 

 

Роберт: Ясхи, ты знаешь что-нибудь о человеческом геноме? 

 

Ясхи: Что-то, в зависимости от того, что или совместимо ли то, что я знаю, с тем, что говорится. 

 

Роберт: Я просто не знаю, сделали ли они какие-то открытия или что-то ещѐ. Я не знаю, ставят 

ли они также под сомнение геном человека как таковой. Я этого не понимаю. Я понимаю, что 

геном связан с ДНК. 

 

Ясхи: Я не знаю, открыли ли они что-нибудь в последнее время. Я знаю только то, что, как и во 

всѐм остальном, то, что они говорят общественности, намного отстаѐт от того уровня, на 

котором они находятся на самом деле. Они решают рассказывать общественности о тех или 

иных дополнительных вещах только, когда это служит каким-то их целям или планам. 

 

Как я понимаю, геном – это совокупность ДНК, составляющих генетику человека. Если 

существуют различия в определениях, то я о них пока не знаю. Я не вижу никакой разницы. 

 

Роберт: Можно ли хранить геном каждого человека, или человеческий геном – это нечто 

общее? Другими словами, существует ли «общий» геном человека? 
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Ясхи: Это могло бы быть определением. Геном как геном расы, ДНК как ДНК индивида, но я 

спекулирую. И да, его можно хранить. Как набор генетических характеристик (задаваемых ДНК), 

который, как было решено, представляет или присутствует у всех человеческих существ, как 

общая характеристика. 

 

Роберт: Хорошо, как у «расы». А каковы будут последствия хранения ДНК всех индивидов 

Земли? 

 

Ясхи: Это зависит от того, во благо или во вред. Если ДНК всех людей хранится, то когда кто-то 

заболевает, эта информация может быть использована для исправления повреждений, какими 

бы они ни были, путѐм программирования данных в медицинскую капсулу. В основном это 

касается повреждений, вызванных травмами, поскольку метаболические повреждения труднее 

исправить с помощью медицинской капсулы, так как они имеют тенденцию повторяться. 

 

А если говорить о плохих целях, то эти данные могут быть использованы для получения 

специфической частоты каждого человека и, таким образом, использовать такие технологии, как 

синтетическая телепатия, чтобы контролировать этого человека, о чѐм он думает, от чего он 

заболеет и когда. Все это контролируется дистанционно и идѐт рука об руку с планами по 

внедрению нанотехнологического графена в вакцины. 

 

Его также можно использовать для того, чтобы внедрить сигнал сознания души в конкретного 

человека, поскольку ДНК также является картой частот, характерных для каждого человека. Для 

этого используются  капсулы погружения. 

 

Роберт: Ого. Я вижу два варианта – хороший и плохой. Это следующее предложение Илона 

Маска. Сохранять ДНК всех людей, живущих на Земле. 

 

Ясхи: Да, и именно здесь можно увидеть, что Маск не на хорошей стороне. Потому что сбор 

ДНК каждого человека уже идѐт полным ходом. Среди других систем сбора – тесты ПЦР 

(именно для этого они в основном и создавались), анализы крови из клинических лабораторий, 

банки данных полицейских агентств и т.п. Всѐ это собирается в центральный банк данных, 

который находится под контролем Кабала с такими людьми, как Гейтс и Маск, в качестве 

общественного прикрытия. Помните, что они только прикрытие и не имеют реальной власти, 

которую им приписывают люди. 

 

Другой их план в отношении банков данных ДНК – знать, кто есть кто, знать, откуда они 

происходят, обнаруживать нечеловеческих существ внутри человеческих биокостюмов. Это как 

атака на семена и спустившихся на землю инопланетян (Step Downs). 

 

Роберт: Я, кажется, помню, что ДНК также может быть изменена с помощью ментального 

контроля. Значит, ДНК может варьироваться в соответствии с твоим коллективным 

бессознательным здесь, на Земле? 

 

Ясхи: Так и есть. Она изменяется со временем, по мере старения человека, где бы он ни жил. 

Человеческая наука видит только укорачивание теломер (кончиков хромосом), но в 

действительности всѐ изменяется с течением времени в результате эволюции сознания 

индивида под влиянием опыта, который он приобретает и накапливает. 
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Роберт: Конечно. Я уверен, что наука не замечает того, о чем ты говоришь. 

 

Ясхи: Верно. Пока нет, или не на том уровне, который принят общественностью. То, чем я 

делюсь с вами сегодня, больше относится к нечеловеческим медицинским технологиям. Не 

человеческое понимание. 

 

Роберт: Я понимаю. Другими словами, поскольку рост индивидуален, некоторые люди смогут 

«изменить свою ДНК» быстрее, чем другие. Значит, если ДНК меняется с возрастом, эти банки 

ДНК придѐтся обновлять? «Изменившаяся» ДНК уже не будет той же самой, что хранилась в 

банке. 

 

Ясхи: Теоретически, да. Однако, уровень детализации или точности на человеческом 

технологическом уровне недостаточен для обнаружения таких тонких изменений. 

 

Дело также в том, что для составления их программ не обязательно нужен такой уровень 

точности или детализации мелких внутренних изменений в ДНК индивида с течением времени. 

С тем, что у них есть, они вполне смогут делать, то что запланировали. 

 

Однако следует отметить, что такие небольшие изменения складываются пока не сформируют 

более крупные, а те в свою очередь ещѐ более крупные, что отразится в значительном 

изменении в человеке-индивиде. В некоторых случаях им действительно необходимо обновлять 

свои данные. 

 

(В случае уже развитых нечеловеческих цивилизаций голографические компьютеры могут 

разрабатывать прогностические модели, которые предвидят изменения в сохранѐнной ДНК, тем 

самым в значительной степени сохраняя их точность. Но это требует уровня вычислительных 

технологий, намного превышающего нынешний, по крайней мере, официальный, человеческий 

уровень). 

 

Роберт: И когда мы говорим о геноме человека, мы говорим о «лирианском» геноме, поскольку 

это только часть ДНК или ДНК, которая нас отличает, верно? 

 

Ясхи: Для меня геном – это совокупность ДНК. Для меня. 

 

Роберт: Значит, у тайгетеанцев один геном, у энганцев – другой, а у людей – третий? 

 

Ясхи: Это зависит от точного определения слова «геном». В принципе, все они в основе своей – 

лирианцы. Только люди уже имеют явные отличия, например, в развитии структур мозга и 

нервной системы, отсутствии телепатии и экстрасенсорного восприятия (PES восприятия), 

среди прочих вещей, которые были изменены на Земле с помощью манипуляций восприятия и 

ментальных манипуляций. 

 

Роберт: Именно поэтому люди являются «вторичным» видом. Да. 

 

Ясхи: К сожалению, именно такими они и считаются. Однако, по мнению других, они также 

считаются обладателями лучшей генетики. Так говорят андромедианцы по мнению Колльера. 
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Роберт: И Ясхи, у сваруунианок одна и та же ДНК, да? Или твоя уже отличается от ДНК Мари и 

Тины? 

 

Ясхи: Она у нас практически одинаковая. Скажем так, это наш геном, который делает нас 

такими, какие мы есть, или определяет нас как другую расу. Но у каждой из нас она 

индивидуальна. Хотя мы признаѐм, что являемся «spin off» или тейгетеанским вариантом. 

 

Роберт: Хорошо. Спасибо, Ясхи, что немного прояснила эту тему. Потому что были люди, 

которые говорили, что они не могут собирать человеческую ДНК. 

 

Ясхи: Может быть, в СМИ они внушают, что этого делать нельзя, чтобы общественность 

смотрела в другую сторону, пока они это делают. Это даже не так сложно. Я не понимаю, 

почему они говорят, что этого нельзя делать. Или они не видят для чего, игнорируя всѐ, что они 

могут использовать или всѐ, что может быть сделано с этими данными в плане контроля 

населения со стороны Кабала. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=oOzbCZk6SnI  

https://swaruu.org/transcripts/genoma-humano-y-recoleccion-del-adn-yazhi-swaruu  

https://www.youtube.com/watch?v=oOzbCZk6SnI
https://swaruu.org/transcripts/genoma-humano-y-recoleccion-del-adn-yazhi-swaruu

